

wurde die aus der schöpferischen Kraft eines von Ausbeutung und * Unterdrückung befreiten Volkes geborene Stärke der Deutschen Demokratischen Republik bekundet, die in wachsendem Maße den Werktätigen und anderen patriotischen Kräften Westdeutschlands den Weg aus dem militaristisch-klerikalen System zeigt und den Bonner Militaristen und Revanchisten eine ernste Warnung vor dem Spiel mit dem Feuer ist.

Die Teilnahme zahlreicher ausländischer Delegationen an den Feierlichkeiten anlässlich des 10. Jahrestages war ein überzeugender Ausdruck der internationalen Autorität der Deutschen Demokratischen Republik, die in ihrer auf den Prinzipien des proletarischen Internationalismus und der Koexistenz beruhenden friedlichen Außenpolitik begründet ist. Die Anwesenheit hervorragender Staatsmänner aus den sozialistischen Ländern unterstrich erneut die brüderliche Verbundenheit der Deutschen Demokratischen Republik mit der sozialistischen Völkergemeinschaft, an deren Spitze die mächtige Sowjetunion steht.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Ministerrat und der Nationalrat der Nationalen Front des demokratischen Deutschland danken allen, die unserem Staat ihre Glückwünsche überbrachten.

Sie sprechen all denen, insbesondere den Mitgliedern der Gemeinsamen Kommission zur Vorbereitung des 10. Jahrestages der Deutschen Demokratischen Republik und besonders ihrem Vorsitzenden Heinrich Rau, Dank und Anerkennung aus, die mit großer Tatkraft und Initiative alle gesellschaftlichen Kräfte für unser großes Aufbauwerk mobilisierten und die Feierlichkeiten zum 10. Jahrestag der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik zu einer würdigen Ehrung unserer Republik gestalteten.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Ministerrat und der Nationalrat der Nationalen Front des demokratischen Deutschland danken den Erbauern und Gestaltern unseres Staates des Friedens und des Sozialismus für ihre heroischen Taten zu Ehren unserer Republik.

Vorwärts zu neuen Erfolgen!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
Ministerrat der Deutschen Demokratischen Republik
Nationalrat der Nationalen Front des demokratischen Deutschland*

Berlin, den 15. Oktober 1959